
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 30 de novembro de 2019. 
 

 

 

Participei de um evento no SICOOB, para entrega 
de premiação à aluna Ana Beatriz da terceira 
série da Escola Parigot de Souza (desenho) e 
Maria Eloisa da quinta série da Escola Ethanil 
Bento de Assis (redação) referente ao concurso 
com o tema "Cooperação" realizado pelo Instituto 
SICCOB. Na oportunidade foi assinado termo de 
parceria entre o Instituto e a Bit Profissões para a 
criação de uma Cooperativa Mirim em Campo 
Mourão. 

 

 

 

Recebi no gabinete da Câmara Municipal, a 
Senhora Mariza Barbosa Palma, eleita 
Conselheira Tutelar em Campo Mourão. As novas 
conselheiras tomam posse no início do mês de 
janeiro. 

 

 

 

 

 

Reunião da Comissão de Finanças e Orçamento 
da Câmara Municipal. Analisamos e demos 
parecer em vários projetos, entre estes o Projeto 
de Lei do Orçamento do Município para 2020. 
 

 

 



O prefeito Tauillo Tezelli assinou contrato para 
a execução de obras para recuperação de área 
em degradação, através da contenção de 
taludes. Trata-se de obra na grande voçoroca 
existente abaixo da av. Tancredo Neves, 
provocada pelo despejo irregular, por mais 40 
anos, das águas pluviais coletadas em região 
central da cidade. 

 

 

Participei de evento na 
Secretaria de Ação Social, para 
repasse de recursos a 8 
entidades sociais de Campo 
Mourão que atendem crianças e 
adolescentes. Foram repassados 
pouco mais de 550 mil reais, 
viabilizados pela campanha do 
IR. 

 

 

 

 

Abertura do workshop de 
turismo, realizado no SEBRAE, 
evento organizado pela Câmara 
de Cultura e Turismo do 
CODECAM. Presença do 
presidente da Paraná Turismo. 

 

 

 

 

Entrega de reformas em mais 
um estabelecimento de ensino 
municipal. Desta vez, foi a 
Escola Municipal Nicon Kopko, 
localizada no Jardim Modelo. 
Foram investidos 148 mil reais 
de recursos próprios do 
município. 

 



 
 
Participei da assinatura de 
contrato para recape 
asfáltico em partes da Av. 
José Custódio de Oliveira, das 
ruas Pitanga, Interventor 
Manoel Ribas e Mato Grosso. 
O investimento será de pouco 
mais de 1,51 milhões.  
 
 

 
 

Realizado o II Seminário 
“Estratégias para o 
Desenvolvimento Econômico 
Local”, organizado pelo 
Conselho de 
Desenvolvimento Econômico 
de Campo Mourão - 
CODECAM.  

 

 
 

Sessão Solene da Câmara 
Municipal para entrega da 
Comenda 10 Dez de Outubro 
ao Rotary Club Campo 
Mourão, pelos 50 anos de 
relevantes serviços prestados 
a nossa comunidade. 

 

 

Visita às obras do CMEI 
Mundo Encantado em 
construção no Jardim Flora. 
Está em andamento, porém 
em ritmo lento. Manifestei o 
assunto para a Secretária de 
Educação. Me retornaram, 
informando que a empresa já 
foi notificada. 



 
 

Jantar beneficente do Rotary Club Verdes 
Campos. 

 

 

 

 

 

Visitei a Escola Constantino 
Lisboa Medeiros, onde fui 
recebido pela Diretora Adriane. 
Também estive no CMEI Nossa 
Senhora de Fátima. Fui 
gentilmente recebido pela 
Professora Mariza.  

 

 

 

Visita à comunidade rural Alto 
Divino. Fui verificar o trabalho 
de adequação com 
cascalhamento que o município, 
através da Secretaria de Obras 
está executando na 
comunidade.  

 

 

 

 
 
Visitei a Escola Municipal Gurilândia na área 
central da cidade. Conversei com servidoras, 
professoras e com a Diretora Ester. Falamos 
de assuntos da escola e das obras da nova 
Gurilândia que estão em andamento, com 
previsão para término em meados de 2020.  

 

 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2698042380239720/2698042250239733/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDVdYNChDoM4oAI9L_3fxyjOSen0Pg_hVSk7UbMJHlD72YdsSWI8SPoRCZHUycV1mUVpHC--AUme8o5&__xts__%5B0%5D=68.ARAvIsB1ya9IAvb6JWK_uY1ZR9Y8fO-TkzSI8Wyav75KVYXoGeKn-qRrp_NaDA8AcO01agCES1GvvJVYrSI1yIw23FIJOzdms_PJAnm9ZAw9pswXkbv6WtQ-SdolV6rknu6UJcGdo1eG_4vumKYL_fTlGyMGyXVkN_YaqNmMhUSPG8r7tXfJh1eqKh1eRLV2RrkxEH6_uSgdt2dioimrCSUYLlMzeSiZ-dqfDl5-pUMQyzk1Nl959GPqn026Kv9DOZKZPLN3O90gmY0cije2lan9FKf-0rT8RM8ZEdEuxSGO-3boeLizqRhWqf198hY4AD8TLz26I1WKbgS5iYOGGjxUoA
https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/pcb.2698042380239720/2698042250239733/?type=3&__tn__=HH-R&eid=ARDVdYNChDoM4oAI9L_3fxyjOSen0Pg_hVSk7UbMJHlD72YdsSWI8SPoRCZHUycV1mUVpHC--AUme8o5&__xts__%5B0%5D=68.ARAvIsB1ya9IAvb6JWK_uY1ZR9Y8fO-TkzSI8Wyav75KVYXoGeKn-qRrp_NaDA8AcO01agCES1GvvJVYrSI1yIw23FIJOzdms_PJAnm9ZAw9pswXkbv6WtQ-SdolV6rknu6UJcGdo1eG_4vumKYL_fTlGyMGyXVkN_YaqNmMhUSPG8r7tXfJh1eqKh1eRLV2RrkxEH6_uSgdt2dioimrCSUYLlMzeSiZ-dqfDl5-pUMQyzk1Nl959GPqn026Kv9DOZKZPLN3O90gmY0cije2lan9FKf-0rT8RM8ZEdEuxSGO-3boeLizqRhWqf198hY4AD8TLz26I1WKbgS5iYOGGjxUoA


 

 

Participei no anfiteatro 
da UNIMED, da abertura 
da campanha do 
IMPOSTO DE RENDAS.  

 

 

 

 

Inauguração da sala 
Premium do CINEMAX, 
no Supermercado 
Família. A terceira sala 
de cinema de Campo 
Mourão. A sala está 
equipada para 
acessibilidade a 
deficientes visuais e 
auditivos. 

 

 
Tive a satisfação de receber, em meu gabinete, 
os amigos Maicon e Paulinho, ambos do 
Laboratório Acqua Sollus. O Acqua Sollus é um 
laboratório de análises ambientais e 
agronômicas que atende todo o Brasil desde 
2006. Atualmente, está entre os maiores 
laboratórios desta natureza no Pais. 

 

 

 

Visita, com o Deputado Rubens Bueno, ao 
Laboratório Acqua Sollus, laboratório de 
análises ambientais e agronômicas.  

 

 

 



 

Participei do evento na Escola 
Monteiro Lobato, onde foram 
anunciados a comunidade da 
Grande Lar Paraná, obras de 
reforma na Escola no valor de 
R$: 236,000 reais, viabilizados 
pelo Deputado Douglas e 
investimentos de mais de 8 
milhões de reais em recape 
asfáltico em todos os bairros 
da região. 

 

 
Reunião de Comissões na Câmara para analisar 
projetos em tramitação no Legislativo 
Municipal, com objetivo de dar pareceres para 
que os mesmos possam ser levados a Plenário 
para votação, ainda neste período Legislativo, 
que se encerra no final do ano. 
 
 

 
 
 
 
Sessão Solene de entrega de 
Título de Cidadania 
Honorária a Professora Cida 
Freitas. 

 

 

 

 

Participei da abertura da 
ação efetivada pelo 
Professor Oséias Cardoso 
do Campus da UNESPAR, na 
Estação Ecológica do 
Cerrado Diva Ap. Camargo.  

 

https://www.facebook.com/VereadorBattilani/photos/a.1007596095951032/2707059322671359/?type=3&eid=ARATPkAX1nMuHKFDDR5wiHdDb2-vdvPTVLaYYkS7XCPRYA1mACQXYQ1NB8z7sXuo5t25r9Er0ZCl7lb5&__xts__%5B0%5D=68.ARAoJa4AOjT4Zbfs7w1nm0D65hsu4kEAuNF3-LyyFFqb_1i8pcz61IEZs2N3zNdlG2PLZSD2QP1ZSY0jIN85K1OI2VhsiWyHII7Y4WRkPJkOwBw1uaoFdxMADTX3QkCqQcwAVVB8GDMxa9amlI0WDvdPTZVKV9gITl2qiogTCNYNpwtvlKyPd4tDkLHK_YrmDgv8PM7Dd9e5-CMUthvQBryHMp-NfJIiiuhuRa5PE_1tbbA574uxNvMra8UFRA66aqdsSr0PfTS9aU0idwkupJFnWkHCeOVsDud4pfdKJsEUKhHGdRZ3XzgZI8Fqq57C3RAxQL97CujUtrZJG_f1NzGv7w&__tn__=EHH-R
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Inicio Comemorações 
natalinas  

 

 

 

 

 

 
Visita a residência do amigo Lobão. 


